



PRÉVENTION

// Ciné-débat sur la maladie d'Alzheimer

Samedi 14 octobre, à 18h, un ciné-débat sur le thème de la maladie d'Alzheimer est organisé au centre culturel Yves-Montand. À cette occasion, le film *The father* de Florian Zeller sera diffusé. La séance sera suivie, à 20h, d'un débat animé par l'association France Alzheimer et d'un verre de l'amitié à la Micro-Folie. Cette initiative intervient dans le cadre de la charte "Ville aidante Alzheimer" signée le 24 avril dernier entre l'association et la commune. Une action qui réaffirme la volonté de la Ville de favoriser, au sein de son territoire, l'inclusion des personnes atteintes de cette pathologie, l'accompagnement des aidants et de multiplier les rendez-vous de sensibilisation. *Tarif : 3,50 €.*